

## **HE NACIDO PRACTICAMENTE SIN BRAZOS.**

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 8-7-2012 2:00:32

HE NACIDO PRACTICAMENTE SIN BRAZOS.

ESTE VIERNES FUI AL CINE A VER UNA PELÍCULA. ME MONTÉ EN EL AUTOBUS PARA IR AL CENTRO COMERCIAL DONDE ESTÁ EL CINE. EN LA PARADA SE SUBIÓ UN MUCHACHO DE UNOS DIEZ Y SIETE AÑOS CON CARA DE ENFADADO Y SU NOVIA. EN LA PARADA HABÍA UN TREINTAÑERO FUMANDO, SE SUBIÓ CONMIGO AL AUTOBUS. EL TIO DE TREINTA AÑOS SE ME QUEDÓ MIRANDO ¡¡¡¡Y TUVE QUE BAJARLE LA MIRADA¡¡¡¡. NO FUI CAPAZ DE AGUANTARLE LA MIRADA. DEJÉ DE MIRARLE Y MEDIO SONRIENDOSE DEJÓ DE MIRARME. NO PUEDO INICIAR UNA PELEA PORQUE NO TENGO BRAZOS, MIS BRAZOS SON DOS ALAMBRES FINOS, SON BRAZOS DE NIÑA, PRACTICAMENTE ES COMO SI HUBIESE NACIDO SIN BRAZOS. ¿POR QUÉ TE TENGO QUE BAJAR LA MIRADA HIJO DE PUTA SI YO NO LE HE HECHO DAÑO A NADIE EN TODA MI VIDA?. PUES LE TUVE QUE BAJAR LA MIRADA. PORQUE MIS BRAZOS SON BRAZITOS DIMINUTOS Y FOFOS. NUNCA ME HE PELEADO CON NADIE Y SI ME HE PELEADO HE PERDIDO LA BATALLA Y HE VIVIDO LAS MIL MUERTES DE LOS COBARDES. SI HUBIESE SIDO VALIENTE LE HUBIESE SOSTENIDO LA MIRADA Y SI HUBIESE HABIDO PELEA LA HUBIESE PERDIDO PERO AL MENOS HABRIA PERDIDO LA BATALLA UN VALIENTE. Y NO QUE LA BATALLA LA PERDIA UN COBARDE. SI YO NO HE MATADO A NADIE NI LE HE HECHO DAÑO A NADIE EN TODA MI VIDA ¿POR QUÉ DEMONIOS TE TENGO QUE BAJAR LA MIRADA HIJO DE PUTA?. ME ODIÓ A MI MISMO POR LA MIERDA DE BRAZOS QUE TENGO, SON UNOS BRAZOS FOFOS QUE NO HAN GANADO NUNCA UNA PELEA. PRACTICAMENTE ES COMO SI HUBIESE NACIDO SIN BRAZOS. NO PUEDO INICIAR UNA PELEA PUES LA PERDERÍA Y TUVE QUE BAJARLE LOS OJOS AL MATÓN. POR QUÉ DEMONIOS TE TENGO QUE BAJAR LA MIRADA HIJO DE PUTA SI YO NO LE HE HECHO DAÑO A NADIE EN TODA MI PUTA VIDA, PERO MIS BRAZOS SERÍAN INCAPACES DE DEFENDER MI VALENTÍA. LO HE CONTADO ESTA NOCHE EN EL TELEFONO DE LA ESPERANZA PERO ELLOS NO PUEDEN CAMBIAR LA NATURALEZA DE MIS BRAZOS. LO QUE NATURA NO DA SALAMANCA NO LO PRESTA. MIS BRAZOS SIRVEN PARA ESCRIBIR POEMAS DE DISCUTIBLE CALIDAD LITERARIA PERO NO SIRVEN PARA UNA LUCHA CUERPO A CUERPO CONTRA UN FASCISTA. HE NACIDO CON UNOS BRAZOS DE MIERDA. NO DEBÍA NI DE HABER NACIDO, NO AL MENOS CON ESTOS BRAZOS DE MIERDA. SI UNOS BRAZOS NO PUEDEN DEFENDER UNOS OJOS ESOS BRAZOS NO SIRVEN PARA NADA. LO HE CONTADO EN EL TELEFONO DE LA ESPERANZA ESTA NOCHE PERO LO QUE NATURA NO DA SALAMANCA NO LO PRESTA. PRACTICAMENTE HE NACIDO SIN BRAZOS. SON DOS ADORNOS FOFOS QUE SOLO SIRVEN PARA ESCRIBIR POEMITAS DE MIERDA QUE NADIE VALORA. Y HE BAJADO LOS OJOS ANTE UN FASCISTA QUE MAGNANIMAMENTE ME HA PERDONADO LA VIDA PORQUE REALMENTE SOY UN CADAVER.

.....  
FRANCISCO ANTONIO RUIZ CABALLERO.